

R.I.E.S 44  
12/01/18



(12)

A LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NERVION

Después de la nefasta programación de la recogida de la naranja en el Distrito Nervión que sufrieron los vecinos el pasado año

Por ello los representantes del Partido Popular en la Junta Municipal del Distrito Nervión, formulan a la Sra. Delegada las siguientes:

PREGUNTAS

- ¿Tiene ya la planificación prevista para la recogida de la naranja?
- ¿Pueden facilitarla a esta Junta Municipal para informar a los vecinos?

Sevilla, 11 de enero de 2018

P.O.

Concepción Gallardo Pinto  
Portavoz del Partido Popular

